
１.  浅  野  俊  二 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 自然栽培の強化と定住促進について

（２） 空き家対策について

（３） 羽咋駅周辺整備について

（４） 交通対策について

（５） 交通事故対応における市長の見解について

２.  稲　村　信　成 議 員 【一括質問・答弁】

（１）

３.  川　口　雅　登 議 員 【一括質問・答弁】

（１）

（２）

４.  酒　井　一　人 議 員 【一問一答】
（１）

（２）

（３）

（４） 少子高齢化と人口減少の対応について

５.  松　永　幸　則 議 員 【一問一答】
（１） 岸市長の選挙公約であるご発言について

（２） 一般会計予算倍増の具体的手法について

（３） 行政のスリム化について

（４） 給食の充実化と公会計化について

６.  櫻　井　英　一 議 員 【一問一答】
（１）

（２）

（３）

（４）

７.  浜　名 　 等 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 羽咋駅周辺整備について

（２） 住宅政策について

（３） 空き家対策について

（４） 押印の原則廃止について

８.  北　川　真 知 子 議 員 【一括質問・答弁】

（１） 新市長の政治姿勢と新型コロナウイルス感染症拡大の防止対策について

（２） 子どもの教育環境、障害者医療費助成と介護サービスについて

（３） 冬場の安全対策について

教育政策について

子育て支援策について

企業誘致と若者の定住策について

その他、市長が市長選で示した政策について

市長公約である道路整備による経済活性化について

新型コロナウイルス感染症対策について

羽咋駅周辺整備による「まちなか」の賑わい創出について

防災対策について

国道１５９号羽咋道路の進捗状況について
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安心・安全に住めるまちづくりについて


